
Studentenrat der TU Dresden

Protokoll der Gf-Sitzung vom 24.03.2010

Anwesende: , Enrico Lovász, Michael Moschke, Armin Grundig, Robert Röder

Protokoll: Michael
Beginn: 16:00 Uhr
Ende: 17:10

Tagesordnungspunkte/ Themen Verantwortlich

1. Frank Christian Ludwig besucht die GF mit folgenden Themen

a) Emails an die GF sollten bitte auch  beantwortet werden (Michael hatte dies
einmal nicht getan – er entschuldigt sich)

b) er hat die Frage ob Themen, Ablauf  oder Fragen die den stud. Senats
Kandidierenden auf der Vorstellung im Oktober  gestellt wurden, vereinzelten
Kandidierenden vorher zugänglich gemacht wurden sind (unseres Wissens
nach nicht), ob bekannt war, dass der Moderator selber für den Senat
kandidierte (uns ja, er kandidierte für den Mittelbau) 

c) er hatte den Antrag auf die Neuzuordnung einer Fachschaft gestellt und
möchte nun gern wissen was aus dem  Antrag geworden ist. Der Antrag ist
laut Protokoll abgelehnt wurden. 

d) Gebühren für das Mensaessen: die Emeal Bar-Aufladegeräte sind außer
Betrieb (am 6.4. wird ja umgestellt auf Chipkarte). Es bleiben jetzt nur die
Möglichkeiten per EC Karte aufzuladen oder an der Kasse bar aufzuladen.  Er
ist der Meinung, dass durch die EC Aufladung Gebühren entstehen.Da
können wir nix machen. Aber wir können eine bessere Kommunikation des
StuWe anmahnen

2. Kristin wurde einmal angesprochen ob wir uns nicht einen Notstromer
zulegen könnten - das geht aber nicht, da wir ihn nicht lagern können.
Allerdings gibt es Notstromer an anderen Stellen der TUD die man sich mal
ausleihen könnte. Hierzu bittet sie die GF sich um ein verbindlicheres
abkommen zu kümmern – genehmigt

3. Kristin möchte evtl. sich um die Besorgung einer Button Maschine
kümmern – die GF begrüßt die Idee
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9. Jan Kossick möchte gern befristet bis Ende Mai in das Referat Kultur
entsendet werden um die Klimawoche zu begleiten – genehmigt

10. Es ist erneut zu Beschmierungen der Bay 16 Baracken gekommen,
Verdächtige gibt es keine. Die Uni tritt nach solchen Ereignissen immer auf
uns zu mit der Bitte um Klärung (da die Bemalungen erst eingetreten sind,
als wir die Räume als Freiraum  übernommen haben) Die Gf ist über diese
Entwicklung sehr besorgt. Sollten die Beschmierungen fortgesetzt werden,
werden wir im StuRa beantragen die Räume wieder abzugeben, da durch die
Behandlung dieser Zwischenfälle unverhältnismäßig viele Arbeitsressourcen
des StuRa gebunden werden. 

11. Es wurde beantragt, dass wir Hörsaal Rockt Tickets verkaufen – abgelehnt

12. Der Referent Datenschutz wird beauftragt zu untersuchen ob
Evluationsergebnisse veröffentlicht (viel.auch anonymisiert) werden können

13. Die GF wird sich morgen 17.00 mit Frau Odenwald von Dresden Concept
treffen um sich über dieses Unterfangen zu unterhalten und einen Beschluss
im StuRa vorzubereiten. 
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